

Übung: Erste Hilfe und Medizinprodukte

Geschrieben von: Melanie Pock

Freitag, 31. Januar 2020 um 22:47 - Aktualisiert Freitag, 31. Januar 2020 um 23:44



Erste Hilfe stand am 23.01.2020 auf dem Übungsplan der Freiwilligen Feuerwehr Kottlingbrunn. Dieses Thema ist eines der wichtigsten, denn erste Hilfe rettet Leben. Nicht nur im Feuerwehrdienst auch auf dem Weg zur Arbeit, im Schwimmbad oder auch zu Hause kann es zu Situationen kommen, in denen andere Personen Hilfe benötigen. Deshalb ist es umso wichtiger dieses Wissen immer wieder aufzufrischen.

Bei der ersten Station des heutigen Abends zeigte Gastvortragender Michael Ploberger vom Roten Kreuz Bad Vöslau den freiwilligen Mitgliedern was zu tun ist wenn eine bewusstlose Person vorgefunden wird. Atemkontrolle, stabile Seitenlage, Herz-Kreislauf-Stillstand und noch viel mehr bekamen die Anwesenden bei diesem interessanten Vortrag zu hören. Zu guter Letzt wurde erklärt wie eine Reanimation mit einem Defibrillator durchgeführt wird. In zweier Teams wurde die Herzdruckmassage inklusive Beatmung durchgeführt. Hier ein herzlicher Dank an Michael Ploberger für die ausführliche und wissenswerte Erklärung.

Die zweite Gruppe beschäftigte sich währenddessen mit den Medizinprodukte welche in der Freiwilligen Feuerwehr Kottlingbrunn zur Verfügung stehen. Schaufeltrage, Korbschleiftrage und Spineboard wurde hier ganz besonders beübt. Mit jedem Gerät wurde eine Person aufgenommen und transportfertig gemacht. Mit dem Kran des Wechselladefahrzeuges wurde eine Person in der Korbschleiftrage samt Retter vom zweiten Obergeschoss gehoben.

{gallery}/2020/Uebungen/EH{/gallery}